

NOTA PRENSA

Aemon asiste a la colocación de las cámaras de videovigilancia en los polígonos 2 y 3 de Moncada



Moncada (23 de diciembre 2025)

Una delegación de Aemon encabezada por el presidente del polígono 3, José Tamarit y la gerente de Aemon, Àngels Margaix acompañados de la alcaldesa de Moncada, Amparo Orts ha asistido a la instalación de **41 cámaras de videovigilancia y 6 de lectura de matrículas en los polígonos 2 y 3 del Moncada** para garantizar la seguridad en estos espacios empresariales.

El proyecto se enmarca dentro del paquete de actuaciones para la mejora, modernización y dotación de infraestructuras y servicios de las tres áreas industriales del municipio incluidas en las ayudas que concede el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial.

Al encuentro también han asistido los ediles de industria y seguridad ciudadana, Iván Bailach y Martín Pérez, respectivamente, el intendente de la policía local, Joaquín Llodrá y técnicos de la compañía Solfix que ha realizado la instalación.

El Ayuntamiento de Moncada, acordó a petición de Aemon incluir diversas actuaciones en las ayudas del Ivace en el encuentro del pasado mes de mayo en las que además de las instalaciones de seguridad se contemplaba entre otros la **señalización y revisión de los hidrantes**, que es condición *sine qua non* para avanzar

en las futuras EGM que se vayan constituyendo, así como la pintura vial y luminarias tipo led.

Foto 1: Amparo Orts y Àngels Margaix, en la instalación de cámaras de videovigilancia en el polígono 3 de Moncada.

Foto 2: Asistentes a la instalación de las cámaras de videovigilancia

